

## El gerente de AFE se marcha tras la firma del último convenio

Palco23  
30 dic 2015 - 19:53

Luis Gil abandona la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE). El exfutbolista de Sevilla FC y Elche CF, entre otros, ha anunciado hoy que abandona el cargo de gerente del sindicato después de seis años, una etapa especialmente intensa en la última temporada con la negociación del nuevo convenio colectivo y las contraprestaciones que deben recibir tras la aprobación de la venta centralizada de los derechos de televisión.

"Agradecemos a Luis Gil que se haya prestado durante el tiempo necesario a participar en la transición del puesto de gerente, lo que sin duda redundará en el beneficio de la asociación", ha indicado AFE en un comunicado. El nuevo gerente es Xavi Oliva, exguardameta del CD Castellón y el Villarreal CF y que ha ejercido como secretario general del sindicato desde 2010. "Son muchas las cosas buenas conseguidas gracias a un grupo con una ilusión terrible que nos contagió Luis Rubiales. Gracias a ello cambiamos AFE", ha señalado Gil en su despedida.



Luis Gil, junto al presidente de AFE, Luis Rubiales, hoy en su despedida.

Gil también abandona la junta directiva de la organización junto a José Ortiz, exjugador de la UD Almería. Sus puestos serán ocupados por el ex futbolista David Aganzo y el actual jugador del Elche CF, Armando Lozano. "Desde la asociación queremos agradecer a los nuevos vocales su compromiso con los futbolistas y con AFE, así como darles una calurosa bienvenida", han indicado.

Los relevos se producen después de la publicación del convenio colectivo, en el que los futbolistas han conseguido una sustancial mejora del salario mínimo en Primera y Segunda División. Además, han conseguido que La Liga acepte que un jugador pueda rescindir unilateralmente su contrato si se produce el descenso administrativo de su equipo.

En cuanto al presupuesto de la organización, finalmente han conseguido que se les asegure un 0,5% de los ingresos derivados de la venta centralizada de los derechos de televisión. Ello supone que, de alcanzarse ya los 1.500 millones de euros la próxima temporada, el sindicato recibiría unos 7,5 millones, más del triple de lo actual.

Otro de los éxitos de la negociación es el compromiso del presidente, Javier Tebas, a trabajar para que el Gobierno también acepte que los jugadores también tengan por ley garantías de cobro de sus salarios, como ya tienen la Agencia Tributaria y la Seguridad Social. Además, en el convenio se reforzará la opción por la que un jugador podrá rescindir unilateralmente su contrato en caso de impagos.